

*Le président de l'ICAP entame  
une visite de solidarité au peuple  
indien*

---



La Havane, 4 novembre (RHC) Le président de l'Institut cubain d'amitié avec les peuples (ICAP), Fernando González, entame ce lundi une visite en Inde, dont le peuple, quelles que soient les distances, est toujours proche de Cuba.

La position anti-impérialiste de la nation caribéenne et la défense par son peuple de sa démocratie face aux menaces des États-Unis contre sa souveraineté motivent et inspirent ceux qui luttent encore pour leurs droits dans diverses parties du monde, a déclaré à Prensa Latina Tapan Sen, secrétaire général de la Confédération syndicale centrale de l'Inde (CITU).

Cela explique les nombreuses manifestations de solidarité envers les Cubains dans la nation sud-asiatique, dont la plus récente s'est produite à l'occasion du vote de l'Assemblée générale des Nations unies, la semaine dernière, contre le siège que Washington impose à l'île depuis plus de 60 ans.

Alors que la communauté internationale manifestait pour la 32e fois à l'ONU, la classe ouvrière indienne a démontré son rejet de cette mesure coercitive que la Maison Blanche maintient dans le but d'essayer d'assujettir un peuple qui a décidé de parier sur son indépendance et sa démocratie.

Dans le cadre de cet événement, le CITU a développé des actions contre le blocus de Cuba dans des localités des États du Kerala, de l'Andhra Pradesh et du Telangana ainsi qu'à New Delhi, car il est important de se tenir aux côtés de Cuba non seulement pour l'île mais aussi pour tous les peuples qui luttent encore pour leurs droits légitimes, selon Tapan Sen.

Nos syndicats rejettent le blocus impérialiste criminel de Washington contre Cuba, qui a créé une sorte de grave crise humanitaire dans ce pays, a-t-il déclaré.

D'autre part, Tapan Sen a reconnu que la résistance et la résilience du peuple cubain encourageaient également la classe ouvrière du monde entier, car ce peuple maintient une position anti-impérialiste indépendante et, dans le même temps, son gouvernement lui donne les moyens d'agir et respecte ses droits dans le cadre d'une économie socialiste.

En outre, malgré les énormes souffrances causées par les mesures coercitives de Washington, Cuba est unie autour d'une cause commune, à savoir la défense de sa démocratie, et c'est pour cette raison que nous ne devons pas permettre à l'impérialisme de triompher, a-t-il souligné.

Le dirigeant syndical a également souligné que l'île est pleine d'inspiration pour faire face à la menace de l'ordre capitaliste néolibéral qui, dans le processus actuel de crise systémique, s'attaque de plus en plus aux peuples.

De même, il a exprimé sa confiance dans la victoire finale des Cubains dans leur lutte contre ce qu'il a appelé les machinations impérialistes des États-Unis et de leurs alliés, qui, a-t-il dit, sont les mêmes machinations qu'ils utilisent contre toutes les nations libres qui ne se plient pas à leurs objectifs néolibéraux.

En ce sens, il a souligné que la victoire de Cuba sera inévitable dans sa lutte pour sauvegarder son droit à la liberté et à l'indépendance dans le système choisi par son peuple, face à la guerre économique brutale des États-Unis et à toutes les menaces. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/369036-le-president-de-licap-entame-une-visite-de-solidarite-au-peuple-indien>



**Radio Habana Cuba**